
В ГОРОДСКОМ СОВЕТЕ 
Состоялось заседание 

исполнительного комитета 
Славутичского городского 
Совета народных депутатов, 
на котором рассмотрена ра-
бота городского узла свя-
зи (ГУС) ) . 

Д о заседания члены ис-
полкома ознакомились с 
размещением служб связи, 
их деятельностью, работой 
по наладке АТС . 

На заседание были при-
глашены администрация и 
руководители подразделе-
ний узла связи. 

По поручению группы, 
готовившей данный вопрос, 
с информацией о работе 
Г У С выступил заместитель 
председателя горисполкома 
С. Г. Пичурин, после чего 
был заслушан отчет началь-
ника Г У С В. Е. Дударя . 

В обсуждении приняли 
участие: заместитель глав-
ного инженера — начальник 
с л у ж б ы электросвязи об-
ластного производственно-
технического управления 
связи В. И. Столетний, за-
меститель начальника узла 
связи В. П. Герасименко, 
главный инженер Н. М. Коз-
ленке, начальник штаба по 
комплектации оборудования 
У К С а ПО «Комбинат» А. В. 
Мац; инженер У К С а ПО 
«Комбинат» И. М. Букчин, 
заместитель начальника ли-
нейно-технического участка 
Г У С В. М. Трухан, инженер 
В. А . Каримов. 

На заседании отмечалось, 
что подразделения город-
ского узла связи в основном 
обеспечивают обслуживание 
населения города. Действу-
ет центральный узел связи, 
5 его отделений, 2 авто-

матизированные телефонные 
станции, 5 киосков «Союз-
печать». Обеспечена устой-
чивая работа кабельного те-
левидения. С 1 января 1989 
года городской узел связи 
работает по второй модели 
хозяйственного расчета. 
Плановые задания по ито-
гам 5-ти месяцев текущего 
года по тарифным доходам 
выполнены на 124 ,4% , что 
составило 428,2 тыс. руби-
ло платным услугам насе-
лению — на 171 ,8% , что 
составило 237,1 тыс. руб. , 

план товарооборота киос-
ков «Союзпечать» выполнен 
на 108,8 % . 

Вместе с тем, отмечена 
недостаточная работа ру-
ководства узла связи с за-
казчиком и строительными 
организациями, что привело 
к срыву сроков ввода в экс-
плуатацию автоматизирован-
ной телефонной станции на 
10 тысяч номеров и, как 
следствие, осложнило поло-
жение с телефонизацией 
объектов и квартир жите-
лей города. До настоящего 
времени не обеспечена по-
ставка необходимой кабель-
ной продукции и телефон-
ных аппаратов. 

На заседании также ука-
зывалось, что по-прежнему 
много нареканий от жите-
лей по работе телефонной 
сети — как междугородней , 
так и Городской. Отмеча-
лось, что в отделениях свя-
зи не установлено в полном 
объеме оборудование, низ-
кий уровень механизации. 
Затянуто выполнение рек-
ламно-художественного офо-
рмления центрального по-
мещения отделений связи. 

Члены исполкома отме-
тили, что в последнее время 
Министерство связи У С С Р 
уделяет мало внимания раз-
витию связи в городе, соз-
данию ее материальной 
базы. 

В принятом решении ис-
полком указал руководству 
городского узла связи (т.т. 
Дударь , Козленко) на име-
ющиеся недостатки в экс-
плуатации введенных объек-
тов, низкое качество обслу-
живания и оказания услуг 
населению и обязал при-
нять меры по устранению 
недостатков. Поставлена за-
дача начать поэтапное под-
ключение АТС , обеспечить 

планомерную профилакти-
ческую работу на действу-
ющей телефонной связи, 
ввести единую ф о р м у рас-
чета с населением за ока-
зываемые услуги, продол-
жить работу по формиро-
ванию стабильного трудово-
го коллектива, комплекта-
ции его специалистами вы-
сокой квалификации. 

Исполком обязал началь-
ника Г У С В. Е. Д у д а р я сов-
местно с заказчиком — ПО 
«Комбинат», руководством 
У ф и м с к о г о завода комму-
тационной аппаратуры при-
нять исчерпывающие меры 
по вводу автоматизирован-
ной телефонной станции на 
10 тыс. номеров. 

Также решено обратиться 
в областное производствен-
но техническое управление 
связи с просьбой оказать 
помощь в поставке кабель-
ной продукции для телефо-
низации коттеджной заст-
ройки города. 

Исполком обязал управ-
ление капитального строи-
тельства ПО «Комбинат» 
совместно с городским уз-
лом связи решить через 
Министерство связи С С С Р 
вопрос о приобретении обо-
рудования и приборов для 
кабельного телевидения, а 
также рассмотреть вопрос 
о прокладке проектного ка-
беля междугородней теле-
фонной связи « С л а в у т и ч — 
Козелец» . 

Исполком принял реше-
ние проинформировать Ми-
нистерство связи У С С Р и 
Правительственную комис-
сию по ликвидации послед-
ствий аварии на Чернобыль-
ской А Э С о неудовлетвори-
тельном положении, сло-
жившемся с материально-
техническим обеспечением 
городского узла связи и 
его объектов. 

Исполкомом утверждены 
акты Государственной при-
емочной комиссии от 
26. 05 .89 о приемке в экс-
плуатацию 60-ти квартирно-
го дома в четвертом гра-
достроительном комплексе , 
построенного строительным 
управлением «Латславутич-
строй». 

По решению исполкома 

образован координационный 
совет при исполнительном 
комитете городского Сове-
та народных депутатов по 
созданию единой информа-
ционной системы управле 
ния городом и утвержден 
его состав. Администрации 
ПО «Комбинат» поручено 
рассмотреть вопрос о соз-
дании в городе автомати-
зированной системы управ-
ления ( А С У ) на базе инфор-
мационно - вычислительного 
центра службы диспетчер-
ско-технологического управ-
ления, а также совместно 
с руководством Ч А Э С уком-
плектовать вновь созданное 
подразделение необходи-
м ы м оборудованием. 

По предложению штаба 
по заселению города с уче-
том мнений жителей испол-
комом внесены изменения 
в решение № 42 от 25.04.88 
«О содержании приусадеб-
ных и дворовых участков 
жилого сектора г. Славути-
ча». Ж и т е л я м коттеджного 
сектора разрешена посад-
ка овощных культур толь-
ко в глубине приусадебных 
участков. Запрещена посад-
ка любых овощных культур 
на территориях приусадеб-
ных участков со стороны 
главных фасадов коттеджей 
по линии улиц, проездов и 
пешеходных бульваров. 
Озеленение территорий, 
прилегающих к главным фа-
садам многоквартирных жи-
лых домов, допускается 
только под контролем уча-
стка озеленения МПКХ . 
Образована комиссия со-
действия исполкому город-
ского Совета народных де-
путатов по соблюдению за-
конодательства о религиоз-
ных культах и утвержден 
ее состав. 

Рассмотрен и у твержден 
план работы исполкома го-
родского Совета на второе 
полугодие 1989 года. 

Зарегистрирован Устав 
кооператива («Радуга» по 
бытовому обслуживанию на-
селения. 

Олег МЕНЮК, 
секретарь исполкома 

Славутичского городско-
го Совета народных 
депутатов. 


